

KURZ NOTIERT

19.06.2024

## Zwei Heinsberger beim Bundeskönigsschießen

**Heinsberg-Waldenrath** Theo Baumann von der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft aus Tüddern und Michael Scholz von der St.-Peter-und-Paul-Bruderschaft aus Schalbruch haben es geschafft: Die beiden Schützenkönige im Dekanatsverband Gangelt-Selfkant sind vom 13. bis zum 15. September beim Bundeskönigsschießen der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften in Riethberg dabei. Dort möchten sie die Bundeskrone erringen und mit in den Selfkant bringen. Auf der Schießsportanlage der St.-Petri-und-Pauli-Bruderschaft in Waldenrath wurde nun der Dekanatskönig ermittelt. Theo Baumann setzte sich gegen die starke Konkurrenz durch. Michael Scholz wurde sein Stellvertreter. Die beiden Schützen schafften dabei die Qualifikation für den Bundeswettkampf. (asgb)